



## Mauricio sigue cumpliendo



### Con obras de infraestructura que impulsan el desarrollo de la región

Christian TREJO

**PLAYA DEL CARMEN, 11 de septiembre.**- Al encabezar una administración municipal con visión y sensible a las necesidades de cada ciudadano, el presidente municipal de Solidaridad, Mauricio Góngora Escalante, ha cumplido a los solidarenses con acciones sociales e infraestructura de calidad basado en propuestas ciudadanas fin de mejorar su calidad de vida.

Una de las principales estrategias del gobierno de Mauricio Góngora ha sido el diálogo abierto y permanentemente para escuchar de forma directa a todos los sectores diversos de la población e implementar acciones basadas en la necesidad real, la cual traza el plan municipal de desarrollo a través de cuatro ejes.

En el eje "Servicios al Territorio" se fortaleció la cobertura de los servicios públicos ante el constante crecimiento de la población para garantizar la calidad de los mismos, la dirección de Servicios Públicos municipales cuenta con más personal y mejor equipamiento para ofrecer servicios de limpia de primer nivel, así como la dirección de Transporte Urbano ha rehabilitado los paraderos y ampliado las rutas de transporte urbano, al igual que se mejoraron los servicios de alumbrado público promoviendo un desarrollo urbano ordenado y sustentable.

A través del eje "Servicios a las Personas" la administración de Mauricio Góngora ha implementado acciones que contribuyen a la educación, cuidado de la salud, prevención de adicciones, deporte y atención a grupos vulnerables en beneficio de niños, jóvenes, madres, padres de familia, adultos mayores y personas con discapacidad.

En este sentido se ha profesionalizado a los cuerpos de seguridad, mejorado la infraestructura deportiva y educativa, implementado políticas públicas de igualdad de género como un gobierno incluyente, así como mejorado y acercado los servicios de salud a la población más vulnerable.

Mientras que en el eje "Gestión del Ayuntamiento" derivado de la experiencia del presidente municipal en la finanzas públicas, se han aplicado estrategias administrativas mediante una política de gasto responsable, lo que ha permitido la captación y aplicación de recursos en numerosas obras de infraestructura social, además de los reconocimientos que ha recibido el edil Mauricio Góngora, al lograr modificar el estatus a positivo por el adecuado manejo de las finanzas públicas de parte de la calificadora Fitch Ratings.

En "Desarrollo Territorial y Económico" se logró ampliar la oferta turística a través de ferias internacionales como el Tianguis Turístico y la caravana turística, incrementado la promoción para la atracción de inversiones, a la vez que se instituyó el programa Reforestando Solidaridad que ha logrado rescatar áreas verdes al sembrar y trasplantar más árboles a fin de preservar el cuidado del medio ambiente y continuar siendo un municipio verde con atracciones naturales.